

ABSTRAK

PERAN BINTARA PEMBINA DESA (BABINSA) DALAM PEMBERDAYAAN MASYARAKAT

**Oleh:
ARIS MANUIL KAPITAN
NPM: 19810079**

Wilayah binaan merupakan bentuk kesatuan wilayah program manunggal TNI yang saling terkait yang merupakan wujud nyata dan kepedulian TNI dalam pengabdianya kepada Nusa dan Bangsa. Salah satu bentuk wujud nyata manunggal TNI dalam pengembangan wilayah Binaan adalah Koramil. Urutan pembinaan keamanan pada unit terkecil yang dekat dengan wilayah garapan Binaan di desa maupun kelurahan dibawah koramil adalah bintara pembina desa yang disingkat dengan Bhabinsa. Permasalahan: a. Bagaimana Peran Bhabinsa dalam pemberdayaan Masyarakat?. b. Apakah Faktor Penghambat Peran Bhabinsa dalam pemberdayaan Masyarakat?.

Proses pengumpulan dan penyajian dengan penelitian ini menggunakan pendekatan secara yudiris empiris. Pendekatan yudiris empiris dilakukan untuk mengkaji, mendapatkan data-data yang diperlukan di lapangan dengan metode melakukan teknik wawancara dan mempelajari hukum dalam kenyataan yang ada khususnya dalam Peran Bhabinsa dalam pemberdayaan Masyarakat.

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan di atas, maka dapat disimpulkan adalah sebagai berikut: 1. Kehadiran Babinsa di wilayah Lampung Timur cukup membantu dan mengatasi serta meredam masalah kejahatan. 2. Faktor penghambat peranan Babinsa di desa binaannya yaitu kenakalan anak-anak, remaja dan pemuda yang ada di desa, adanya budaya-budaya yang tidak baik dari luar yang mempengaruhi anak-anak di desa serta masih ada masyarakat yang belum mengerti dan memahami peran, tugas dan tanggung jawab Babinsa di desa.

Berdasarkan kesimpulan di atas, maka saran dalam penelitian ini adalah sebagai berikut: 1. Babinsa yang ada di wilayah pedesaan perlu melakukan koordinasi secara bersama untuk menangkal berbagai tindakan kejahatan yang muncul dan berkembang dimasyarakat. 2. Untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat maka diperlukan kesadaran yang tinggi dari masyarakat untuk dapat berpartisipasi secara nyata dalam menangkal dan menanggulangi masalah kejahatan untuk dapat bekerjasama dengan pihak Babinsa diwilayah Binaan.